

# Königswürde für Dreilich und Olbrich

Freiheimer Schützen proklamierten am ersten Tag des Schützenfestes ihre Majestäten.

**Freiheit.** Die Schützenbrüderschaft Freiheit begrüßte zu Beginn ihres diesjährigen Schützenfestes die amtierenden Würdenträger vor dem Freiheimer Schützenhaus. Vorsitzender Volker Fröchtenicht überreichte ihnen den Glückscent – damit das Geld nicht ausgeht – und eine Glückspatrone für den nächsten guten Schuss.

Nach dem symbolischen Ausgraben des Schüttenhofs 2014 eröffnete Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann das Fest. „Das Schützenhaus ist für alle offen, auch zum Schützenfest ist jeder eingeladen, hier im Haus einige schöne Stunden mit uns zu verbringen“, so der Vorsitzende Volker Fröchtenicht in seiner Eröffnungsrede.

Den Höhepunkt bildete nach der Kettenkontrolle der verabschiedeten Bestmänner die Vorstellung ihrer Nachfolger für 2015. Silberkette, Orden und Urkunde wurden überreicht an Till Froböse (Altersklasse Schüler II), Tizian Tappe (Jugend), Susanne May (Damen), Christian May (Herren), Nina Fehrenschild (Altersklasse) und Helga Steinemann (Senioren).

Ein weiterer Höhepunkt an diesem ersten Tag des Freiheimer Schützenfestes war die Proklamation der Besten und Könige 2015. Die entsprechenden Insignien für den besten Königsschuss nahmen Jugendkönig Quentin Kneistler, Schützenkönigin Sabine Olbrich und Schützenkönig Frank Dreilich entgegen.

up



Die Würdenträger 2015.

Foto: Ursula Pinno

## ■ BESTMÄNNER UND SCHÜTZENKÖNIGE

**Schüler II:** Till Froböse, 239 Ri.

**Jugend:** Tizian Tappe, 275 Ri.

**Damen:** Susanne May, 270 Ri.

**Herren:** Christian May, 277 Ri.

**Altersklasse:** Nina Fehrenschild, 282 Ringe

**Senioren:** Helga Steinemann, 273 Ringe

**Jugendkönig:** Quentin Kneistler, Teiler 247,8

**Schützenkönigin:** Sabine Olbrich, Teiler 298,4

**Schützenkönig:** Frank Dreilich, Teiler 235,1